





24. Mai 2012

Einladung zum Pressegespräch anlässlich des 30. Tages der Organspende

mit Eröffnung der Informationstour "ORGANPATEN werden"

Am 2. Juni findet der 30. bundesweite Tag der Organspende statt. Aus diesem Anlass und zur Eröffnung der Informationstour "ORGANPATEN werden" in Münster laden das Bundesministerium für Gesundheit (BMG), die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) und das Universitätsklinikum Münster (UKM) herzlich zum Pressegespräch ein

am: Donnerstag, 31. Mai 2012

um: 11:00 Uhr

im: Stadthaus 1, Klemensstraße 10, 48143 Münster

Ihre Gesprächspartner sind:

- Daniel Bahr, Bundesminister für Gesundheit
- Prof. Dr. Elisabeth Pott, Direktorin der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung
- Wendela-Beate Vilhjalmsson, Bürgermeisterin der Stadt Münster
- Prof. Dr. Norbert Roeder, Ärztlicher Direktor und Vorstandsvorsitzender des Universitätsklinikums Münster (UKM)
- Prof. Dr. med. Hartmut Hans-Jürgen Schmidt, Direktor der Transplantationsmedizin und Transplantationsbeauftragter im Universitätsklinikum Münster

Hinweis für Bild- und Fernsehjournalisten: Während des Pressegesprächs wird es einen Rundgang durch die Module der Informationstour geben.

Über Ihr Kommen – und wenn möglich eine Zusage per E-mail oder mit beigefügtem Antwortfax – freuen wir uns!

Antwortfax

Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung Pressestelle

Fax: 0221 / 8992-201

E-mail: marita.voelker-albert@bzga.de

Pressegespräch zum 30. Tag der Organspende mit Eröffnung der Informationstour "ORGANPATEN werden" am 31. Mai 2012, 11.00 Uhr, Stadthaus 1, Klemensstraße 10, Münster

An der Verar	nstaltung nehme ich
	() teil() nicht teil() Ich bitte um Zusendung der Presseunterlagen.
Name:	
Redaktion:	
Anschrift:	